



## Quoi ?

Le Dépistage de la Tuberculose  
chez les migrants primo-arrivants

## Pourquoi ?

Pour **dépister et soigner la maladie de la Tuberculose** ou pour toutes autres maladies



## Pour Qui ?

Pour toutes **personnes arrivant pour la première fois en France, venant de pays où il y a beaucoup de cas de Tuberculose, quel que soit son âge**



## Comment ?

- Par la réalisation d'une **Radiographie Pulmonaire**
- Et pour les **enfants < à 18 ans et certains adultes** : Par la réalisation d'un **Test Tuberculique** qui consiste à faire une injection dans le bras. Une lecture du test est réalisée 3 jours après



## Quand ?

- **À votre arrivée en France**
- **1 an après la première Ra-dio**
- Et **jusqu'à plusieurs années de votre arrivée en France** car la Tuberculose peut encore se déclarer plus tard



## Où ?

Au **Centre de Dépistage de la Tuberculose** :  
3, rue de Sarrelouis - Strasbourg

Aux **Dispensaires** de Saverne,  
Molsheim, Sélestat Haguenau

À l'**Unité Mobile de Dépistage (Car Radio)** à proximité du lieu de résidence



## Avec qui ?

Du **personnel de santé** :  
Infirmières, Manipulatrices  
radio, Médecins

Le personnel est tenu au **secret médical**

